

Lunes 18 de abril | 2022

Presenta Casa Principal la exposición de la 10ª Bienal de Cerámica Utilitaria Contemporánea

El Instituto Veracruzano de la Cultura presenta en las salas del Centro Cultural Casa Principal la exposición de la 10ª Bienal de Cerámica Utilitaria Contemporánea 2021, muestra que reúne el trabajo de ceramistas de todo el país. La exhibición podrá visitarse a partir del jueves 21 de abril a las 19:00 horas, en las instalaciones del recinto cultural porteño.

En su décima edición, la Bienal de Cerámica Utilitaria Contemporánea congregó nuevamente a creadores, promotores, estudiantes y público interesado en esta disciplina, recibiendo un total de 299 obras registradas, de las cuales fueron seleccionadas 42 piezas de autoras y autores provenientes de Baja California, CDMX, Chiapas, Estado de México, Guanajuato, Jalisco, Nuevo León, Oaxaca, Puebla, Querétaro y Veracruz.

Las tres obras ganadoras de esta emisión fueron la pieza *Coexistir*, de la ceramista oaxaqueña Diega Elizabeth Amador Durán; *Coronando la tierra*, de Vicente Juan Hernández Santiago, artista originario de Oaxaca; y *Bohemios romboidales*, de la veracruzana Constanza López Caparrós Íñiguez. Asimismo, recibieron mención honorífica la obra *Venus*, autoría de Martha Lorena Olmedo Valenzuela, originaria de la CDMX; y *Humo jacaranda*, del ceramista veracruzano Pablo Muñoz.

En el marco de la apertura de la exposición se llevará a cabo el conversatorio “Materialidades de la cerámica”, diálogo que contará con la participación de las destacadas ceramistas Maite Rodríguez Villagarcía, autora de una de las obras seleccionadas, y Marta Ovalle, ganadora de la 3ª edición de la Bienal, quienes compartirán las posturas, técnicas y estilos de esta práctica milenaria, mostrando la complejidad de los procesos creativos de las y los artistas del fuego. Como moderador participa César Segura, jefe de este espacio cultural.





VERACRUZ
GOBIERNO
DEL ESTADO



SECVER
Transición



ME LLENA DE ORGULLO

El IVEC invita a conocer las obras seleccionadas de la 10ª Bienal de Cerámica Utilitaria Contemporánea 2021 y asistir al conversatorio “Materialidades de la cerámica” el próximo jueves 21 de abril, en punto de las 19:00 horas, en las instalaciones del Centro Cultural Casa Principal. Visita la exposición de esta décima emisión en Mario Molina 315, colonia Centro del puerto de Veracruz, de martes a domingo, en horario de 10:00 a 19:00 horas, y consulta el catálogo digital de las obras seleccionadas en el sitio oficial del Instituto: www.ivec.gob.mx.

Sigue las actividades de Casa Principal a través de las redes sociales Facebook [@CasaPrincipalIVEC](https://www.facebook.com/CasaPrincipalIVEC) y Twitter [@Casa_IVEC](https://twitter.com/Casa_IVEC). Para conocer la cartelera completa del Instituto Veracruzano de la Cultura visita la página de Facebook [@IVECoficial](https://www.facebook.com/IVECoficial) y el Twitter [@IVEC_Oficial](https://twitter.com/IVEC_Oficial).

#UsaCubre bocas durante tu visita.

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico
Veracruz, Ver. 01 [229] 931 69 62

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135, Centro Histórico
Xalapa, Ver. 01 [228] 818 04 12

www.ivec.gob.mx

